

## **FSR-Sitzungsprotokoll vom 28.09.2019**

<b>Mitglieder</b>	<b>Kürzel</b>	<b>Anwesend</b>	<b>Protokoll</b>
<b>Laura Kopp</b>	<b>LK</b>	X	
<b>Franz Kalina</b>	<b>FKa</b>	X	
<b>Lilly Schmidt</b>	<b>LiIS</b>	X	
<b>Gabriel Ehren</b>	<b>GE</b>	X	
<b>Emilia Liebsch</b>	<b>EL</b>	X	X
<b>Julia Lucas</b>	<b>JL</b>	X	
<b>Florian Werner</b>	<b>FW</b>		
<i>Sebastian Anton</i>	<i>SAn</i>	X	
<i>Killian Binder</i>	<i>KB</i>		
<i>Daniela Großmann</i>	<i>DG</i>		
<i>Vinzent Eppelt</i>	<i>VE</i>		
<i>Aylin Hardwiger</i>	<i>AHa</i>		
<i>Stephan Thurm</i>	<i>ST</i>		
<i>Johann Schödl</i>	<i>JS</i>	X	
<i>Emilio Ergueta</i>	<i>EE</i>		
<i>Jannes Karakas</i>	<i>JK</i>		
<i>Constanze Mälzer</i>	<i>CM</i>		

\*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

\*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckte Namen – Gäste

### **TOP'S:**

#### **Protokoll vom 27.08.2019 einstimmig angenommen**

- 1.) Politische Theorie
- 2.) Finanzbasics
- 3.) Gremien
- 4.) Social Media-Konzept
- 5.) AG-Update
  - 5.1) Ersti-Woche
  - 5.2) Mentoring
- 6.) Veranstaltungen im Wintersemester
- 7.) Preis für Exzellente Lehre
- 8.) Mails
- 9.) Sonstiges

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>1. Politische Theorie</b>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Mail von InterPol-Lehrstuhl (Katja Ziegler), dass Vorlesung Politische Theorie im nächsten WS ausfällt, weil Prof. Dr. Knoblochs Vertrag zum 31.12.19 endet</li> <li>• viele Mails hin und her mit verschiedenen Lehrstühlen/Personen</li> <li>• Laura war bei Knobloch im Gespräch: er meinte, dass er nur 2 Seminare und keine Vorlesung macht</li> <li>• Neuer Dozent ab 01.01.20</li> <li>• Vorlesung soll einmalig im SS 2020 angeboten werden</li> <li>• Bei Fak-Rat und Fachgruppe anmerken!</li> <li>• Heinemann anschreiben, wie aktueller Stand ist (für Tag zwischen 7. Und 11.10 Treffen vereinbaren)</li> <li>• Statement auf FB, Website und Instagram posten</li> </ul>	<p>Laura und Franz schreiben Mail Juli? und Gabriel treffen sich mit Heinemann</p>
<b>2. Finanzbasics</b>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Gabriel hat Einblick in Finanzen gegeben</li> <li>• essentiell sind Zwecke für Ausgaben</li> <li>• auf AStA-Seite findet man Tabelle, wie viel Geld wir zur Verfügung haben; Infos zu Abrechnungsseminaren und Finanzleitfaden</li> <li>• Ausgaben müssen überprüfbar sein, da öffentliche Gelder</li> <li>• Ziel ist es, dass jeder einen gewissen Wissensstand über das Thema Finanzen hat und Fehler vermieden werden können, dass die Arbeit auch soweit es geht „aufgeteilt“ werden kann</li> <li>• Belege: <ul style="list-style-type: none"> <li>→bis 50€: Kassenbon einreichen</li> <li>→50-250€: Rechnung (mit sichtbarer Steuernummer) einreichen (bei Amazon: nicht Lieferschein!!)</li> <li>→350-750€: 3 Kostenvoranschläge einreichen</li> <li>→&gt;750€: Zustimmung AStA</li> </ul> </li> <li>• 4€ Grundverpflegung/Person</li> <li>• Belege müssen aufbewahrt werden</li> <li>• Protokolle mit Finanzbeschlüssen müssen spätestens nach 11 Tagen auf Homepage veröffentlicht werden</li> <li>• Abrechnung spätestens 4 Tage nach Ende der Veranstaltung der in Anspruch genommenen Dienstleistung</li> <li>• Ab jetzt bei jeder Sitzung Finanzsachen erfragen</li> </ul>	<p>(selber im Finanzleitfaden nachlesen, statt immer gleich den Finanzer fragen)</p>
<b>3. Gremien</b>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Studienkommission: immer mittwochs, 1. Termin 16.10. – Lilly, Johann? gehen hin (ab SS 2020 ist Juli wieder dabei)</li> </ul>	

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Fakultätsrat: Juli tritt zurück und Stellvertreter von den Wiwis rückt nach → bei Oke und Constanze anfragen, dass sie uns Protokolle zukünftig zuschicken</li> <li>• Prüfungsausschuss: für WS Franz, Sebastian</li> <li>• VeFa: Jannes?</li> <li>• Fachgruppe: Laura, Sebastian</li> <li>• Studiendekan: Juli, Laura</li> <li>• BK Internationale Politik: Oke, Luise?</li> </ul>	Juli schreibt Fleischer & Nimz wegen Terminvorschlags an
<b>4. Social Media- Konzept</b>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Twitter: Franz</li> <li>• Facebook: Emi, Jannes? übernimmt Posts und Nachrichten beantworten (bis Ende Dezember)</li> <li>• Instagram: Juli postet Stellenausschreibungen, Person bestimmen, die regelmäßig postet</li> </ul> Konzept aufschreiben, wie Posts gemacht werden usw.	in erster Sitzung nochmal ansprechen  mit Dani zusammen?
<b>5. AG-Update</b>		
5.1 Ersti-Woche (07.-10.10.19)	Tutorien: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Powerpoint (Orientierung an NPM-Powerpoint von Dani?)</li> <li>• Dienstag gehen Juli&amp;Laura in Tutorium</li> <li>• Mittwoch, Donnerstag gehen Juli&amp;Gabriel in Tutorium</li> <li>• Ersti-Tüten packen am 06.10 abends – verteilen in Tutorien</li> <li>• 01.10 Einführungsveranstaltung: Laura, Jannes?, Johann?</li> </ul> Ersti-Woche: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Wer wo dabei ist klären</li> <li>• Tutoren anschreiben, damit sie Erstis in Mittagspause Mensa zeigen</li> <li>• Pub- &amp; Spätitour: 2 Bars reserviert (Pub &amp; Bar Gelb) und Späti</li> <li>• Dienstag statt Kino Spielerunde im Anschluss von den Tutorien (Johann, Juli, Emi) gegen 15.30 Uhr treffen und zu Edeka</li> </ul>	Finanzbeschluss für Bib-Tüten  Laura erstellt Google Docx  Juli reserviert Raum
5.2 Mentoring	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Mentoring wird so nicht weitergeführt, weil kein Erfolg</li> </ul>	
<b>6. Veranstaltungen im Wintersemester</b>		
6.1 Master-stammtisch	→vertagt	
<b>7. Preis für Exzellente Lehre</b>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Fabian Class wird nominiert</li> </ul>	
<b>8. Mails</b>		
von Udo Dannemann& Rosemarie Naumann	<ul style="list-style-type: none"> <li>• weitergeleitet von Jannes</li> <li>• Veranstaltung von Lehrstuhl</li> <li>• Wollen 100€ für ihr Projekt und dass wir es auf Kanälen bewerben</li> </ul> →müssen das finanzmäßig prüfen (lassen)	Laura schreibt

<b>9. Sonstiges</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Machen spezialisierte FSR-Sitzungen jeweils zu Social Media und Veranstaltungen im WS, wo wir gezielt (30min oder so) über jeweiliges Thema sprechen</li><li>• Weihnachtsmarkt dieses Jahr wieder &amp; für alle?</li></ul>	Mail Sven
---------------------	---	-----------

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

**Finanzbeschlüsse:**

Verwendung: Bibliothekstütten für Ersti-Tüten

Wert: 20€

Abstimmung: (6-0-0)